

undefined - vendredi 31 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Changement des isolateurs sur les lignes haute tension



L'équipe d'Enedis menée par Guillaume en plein travail au Mollard Viret.

Depuis lundi 27 mars, deux équipes d'électriciens, une d'Enedis, l'autre d'un sous-traitant, travaillent pour changer les isolateurs des câbles 20 000 volts qui desservent les hameaux de Faverges, Anolieu, le Mollard Viret et Chogne. Cette opération de maintenance s'est avérée indispensable lors des examens annuels menés par hélicoptère : les isolateurs existant devaient trop vétustes. Pour pouvoir mettre les lignes hors tension sans couper le courant chez les particuliers ou les entreprises, plusieurs énormes groupes électrogènes ont été installés aux quatre coins du quartier. Ils ont été connectés lundi en début de matinée, avec juste une courte coupure de courant de quelques secondes. Changer les isolateurs est un travail complexe. Entre deux poteaux, le câble pèse plusieurs dizaines de kg. Il faut deux techniciens à 10 mètres du sol en haut du poteau, deux techniciens dans la nacelle et encore deux au sol pour apporter des matériels à ceux qui travaillent en hauteur.